

LÍA NO LLEGÓ A PROPONER, LLEGÓ A ATACAR

# MC DECLINA POR CASARÍN EN DEBATE

## Tunden fallida estrategia de Blindar AO; la panista retomó denuncias que involucraron al morenista en otros sexenios

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** – Los temas de Género y Seguridad como eje del debate entre los candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón, pasó a un segundo plano para Lía Limón, quién no dio propuestas nuevas y se limitó a atacar a sus adversarios Javier López Casarín y Esther Mejía.

La emecista en el debate del IECM denunció que MC la violentó en materia política de género al tratar de anular su candidatura, por lo que declaró que declina a favor de López Casarín en el proyecto de Morena. “Hoy anuncié públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier” declaró Mejía Bolaños.

También expuso que fue víctima de la negligencia de Blindar AO, que Lía Limón, quien busca su reelección, implementó en 2021. Esther Mejía señaló que Blindar es una farsa, pues en AO fue víctima de tres asaltos y en

una ocasión casi pierde la vida, por lo que desmintió la proximidad que presuma Limón García “basta de sobornos por parte de la seguridad que tenemos en Álvaro Obregón, la gran mayoría son parte de la delincuencia”.

En tanto el candidato de Morena, precisó que a Blindar AO le falta tecnología e inteligencia para perseguir delincuentes, porque sólo dan una apariencia que tampoco es evidente ante la percepción de seguridad. Ante ello propuso la creación de un nuevo C2 y de tener coordinación con otros niveles de gobierno, pues señaló la inseguridad incrementó en AO porque Lía se cerró al trabajo conjunto

Durante el bloque de seguridad, la panista guardó su tiempo y evitó proponer para descalificar a López Casarín con una denuncia en Nuevo León por un fraude millonario.

El morenista mostró los documentos que comprueban el montaje de las autoridades y que Lía no puede hablar de seguridad cuando tiene 230 quejas y denuncias en el IECM por encabezar una campaña violenta.

### VIOLETA

Los Puntos Violetas del PAN porque están vinculados a la extorsión





Previsible la estrategia de descalificación de la candidata reeleccionista

